



Le livre où un homme sauve son fils

Raphael Danjou

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

Le livre où un homme sauve son fils Raphael Danjou

 [Download Le livre où un homme sauve son fils ...pdf](#)

 [Read Online Le livre où un homme sauve son fils ...pdf](#)

Le livre où un homme sauve son fils

Raphael Danjou

Le livre où un homme sauve son fils Raphael Danjou

Téléchargez et lisez en ligne Le livre où un homme sauve son fils Raphael Danjou

Format: Ebook Kindle

Présentation de l'éditeur

« Je suis détective privé depuis deux ans, mais sans client. Je suis un perdant. Je l'étais déjà dans mon ancienne vie, alors que je vendais des livres. Ces maudits livres, emplis de rêves et d'espoir ! J'en ai eu de beaux, des espoirs gâchés : que ma femme reste auprès de moi, que mon fils ne subisse jamais cette mort atroce, que mon père me transmette autre chose que sa foutue librairie... J'avais voulu changer de vie en franchissant le trou de ver, me propulsant 60 années en avant, afin de tout recommencer, pour le meilleur. Deux ans sans clients... Alors forcément, lorsqu'un matin de 2068, 9 personnes se sont présentées en même temps à la porte de mon buractif, je me suis méfié : c'était trop beau. Quelqu'un cherchait-il à me faire sombrer davantage dans la déchéance ? Mon ex-femme, peut-être ? Mon père, qui m'aurait poursuivi à travers le temps ? Ou quelqu'un d'encore plus familial ? Car plus j'avançais, plus l'impression se renforçait que ces enquêtes ne pouvaient être confiées qu'à moi, tant elles me correspondaient... Elles parlaient de moi ; Viktor Ingham. »

Viktor Ingham a laissé partir son travail, son époque, sa femme, sa raison, croyant que ce serait pour le mieux. S'étant perdu lui-même, la vie lui amène alors sur un plateau neuf clients, neuf affaires que le tout jeune détective de 44 ans s'apprête à résoudre, avec l'impression de plus en plus vive que chacune de ces enquêtes a été placée là dans le seul but de le remettre sur son propre chemin.

Une histoire d'investigation et de voyages dans l'espace-temps, d'amour et de fidélité, de souvenirs et de rêves à réaliser.

English version:

"I have been a private investigator for two years, but with no clients. I am a loser. I already was in my former life as a bookseller. Those damn books, full of dreams and hope! I had beautiful hopes too, all ruined: that my wife would never leave me, that my son would not suffer that horrible death, that my father would leave me something else than his damn library... I wanted to change my life so I traveled through the wormhole, propelling me 60 years forward in order to start it all over again, for the better.

Two years without any customer... So naturally, when, one morning of 2068, I found nine people queuing at the door of my officitivity, I was wary: it was too good. Someone was trying to make an even bigger fool of myself. My ex-wife, perhaps? My father, having followed me through time? Or someone even more familiar? The further I investigated, the more I felt those cases were meant for me, that they were there on purpose... As they all had one thing in common: me, Viktor Ingham."

Viktor Ingham let go of his job, his time, his wife, his mind, thinking it would be for the best. Lost, he watches in awe the sudden arrival of no less than nine customers, nine cases the 44 year-old junior detective is about to solve, feeling more and more intensely that each of these cases came for the sole purpose of putting him back on his own path.

A story of investigations and time travel, love and faithfulness, memories and dreams to fulfill. Présentation de l'éditeur

« Je suis détective privé depuis deux ans, mais sans client. Je suis un perdant. Je l'étais déjà dans mon ancienne vie, alors que je vendais des livres. Ces maudits livres, emplis de rêves et d'espoir ! J'en ai eu de beaux, des espoirs gâchés : que ma femme reste auprès de moi, que mon fils ne subisse jamais cette mort atroce, que mon père me transmette autre chose que sa foutue librairie... J'avais voulu changer de vie en franchissant le trou de ver, me propulsant 60 années en avant, afin de tout recommencer, pour le meilleur.

Deux ans sans clients... Alors forcément, lorsqu'un matin de 2068, 9 personnes se sont présentées en même temps à la porte de mon buractif, je me suis méfié : c'était trop beau. Quelqu'un cherchait-il à me faire sombrer davantage dans la déchéance ? Mon ex-femme, peut-être ? Mon père, qui m'aurait poursuivi à travers le temps ? Ou quelqu'un d'encore plus familier ? Car plus j'avancais, plus l'impression se renforçait que ces enquêtes ne pouvaient être confiées qu'à moi, tant elles me correspondaient... Elles parlaient de moi ; Viktor Ingham. »

Viktor Ingham a laissé partir son travail, son époque, sa femme, sa raison, croyant que ce serait pour le mieux. S'étant perdu lui-même, la vie lui amène alors sur un plateau neuf clients, neuf affaires que le tout jeune détective de 44 ans s'apprête à résoudre, avec l'impression de plus en plus vive que chacune de ces enquêtes a été placée là dans le seul but de le remettre sur son propre chemin.

Une histoire d'investigation et de voyages dans l'espace-temps, d'amour et de fidélité, de souvenirs et de rêves à réaliser.

English version:

"I have been a private investigator for two years, but with no clients. I am a loser. I already was in my former life as a bookseller. Those damn books, full of dreams and hope! I had beautiful hopes too, all ruined: that my wife would never leave me, that my son would not suffer that horrible death, that my father would leave me something else than his damn library... I wanted to change my life so I traveled through the wormhole, propelling me 60 years forward in order to start it all over again, for the better.

Two years without any customer... So naturally, when, one morning of 2068, I found nine people queuing at the door of my officitivity, I was wary: it was too good. Someone was trying to make an even bigger fool of myself. My ex-wife, perhaps? My father, having followed me through time? Or someone even more familiar? The further I investigated, the more I felt those cases were meant for me, that they were there on purpose... As they all had one thing in common: me, Viktor Ingham."

Viktor Ingham let go of his job, his time, his wife, his mind, thinking it would be for the best. Lost, he watches in awe the sudden arrival of no less than nine customers, nine cases the 44 year-old junior detective is about to solve, feeling more and more intensely that each of these cases came for the sole purpose of putting him back on his own path.

A story of investigations and time travel, love and faithfulness, memories and dreams to fulfill. Biographie de l'auteur

Né en France au début des années 70, Raphael Danjou a toujours voulu devenir espion et réussir un triple salto arrière. N'aimant cependant ni l'armée ni le sport, il a préféré partir au Japon étudier l'intelligence économique et décrire dans ses livres les vies parallèles qu'il imagine. Après une pause littéraire due à une carrière accaparante, il s'en est tiré grâce à un tour du monde bienvenu, au cours duquel il a découvert la plongée en Australie, ses requins-baleines et ses poissons colorés, qui l'ont décidé à s'attabler de nouveau pour se consacrer à ce qui compte vraiment : l'écriture. Sa bibliographie compte désormais 8 romans. Il vit aujourd'hui au Québec avec sa famille et son chat adoptif.

Download and Read Online Le livre où un homme sauve son fils Raphael Danjou #LDK0ZHJUV2

Lire Le livre où un homme sauve son fils par Raphael Danjou pour ebook en ligneLe livre où un homme sauve son fils par Raphael Danjou Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Le livre où un homme sauve son fils par Raphael Danjou à lire en ligne.Online Le livre où un homme sauve son fils par Raphael Danjou ebook Téléchargement PDFLe livre où un homme sauve son fils par Raphael Danjou DocLe livre où un homme sauve son fils par Raphael Danjou MobipocketLe livre où un homme sauve son fils par Raphael Danjou EPub

LDK0ZHAJUV2LDK0ZHAJUV2LDK0ZHAJUV2